
6 Pièces

300 m²

Réf. MZISP1735

4 300 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Située en position dominante, au calme et au sein d'un domaine fermé,

cette  propriété  complètement  rénovée  avec  des  matériaux  de  qualité

bénéficie  d'une  superbe  vue  panoramique  sur  la  mer,  le  village  de

Saint-Paul-de-Vence  et  le  Cap  d'Antibes.D'une  surface  habitable

d'environ  300  m2,  édifiée  sur  3  niveaux,  bénéficiant  de  5  chambres

ensuite  dont  une  avec  possibilité  de  studio  semi-indépendant,  cette

propriété  jouit  d'un confort  optimal.Piscine  au sel  et  chauffée,  garage,

terrain  multisports  et  parkings  viennent  compléter  cette  offre

d'exception.

Located  in  a  dominant  position,  in  a  quiet  and  closed  domain,  this  property

completely renovated with quality materials benefits from a superb panoramic view

onto the sea, the village of Saint-Paul-de-Vence and the Cap d'Antibes.With a living

area  of  approximately  300  sqm,  built  on  3  levels,  benefiting  from  5  ensuite

bedrooms, one of which can be used as a semi-independent studio, this property

enjoys  optimal  comfort.Salt-heated  swimming  pool,  garage,  multi-sports  ground

and car parks complete this exceptional offer.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAUL DE VENCE  

690 route de Saint-Paul - 06480  LA COLLE-SUR-LOUP
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